
COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

DU  7 FEVRIER  

 

 Le Président accueille tous les Participants Membres  du C.A. ainsi que les Auditeurs  libres qu’il 

remercie de leur présence. Il excuse les personnes qui pour différentes raisons n’ont pu être présentes à cette 

réunion 

 Le Président donne la raison qui a motivé le changement de la date de la présente réunion : une 

réunion d’une partie du Groupe Urbanisme avec Avocats et ‘Expert  sur le projet d’urbanisme en cours à Ste 

Anne 

 

 Préalablement à la réunion, le Président donne la liste des Elus, Associations, et nombreux 

sympathisants qui ont envoyé leurs vœux pour la nouvelle année 

§ 

 

Le compte rendu de la réunion précédente du 7 Janvier 2019 est ensuite approuvé à l’unanimité 

 

CORRESPONDANCES 

 

08.01 Demande règlement cotisation à la Fédération 

10.01 De Mme VASSAL a/s du projet d’urbanisation du quartier de Ste Anne .  

11.01 Invitation à la réunion concernant le site LEGRE MANTE – assistance très nombreuse 

12.01 De M.PELLETIER ancien Président du CIQ BONNEVEINE  - Etude sur l’origine du nom de 

Bonneveine : il y a 3 versions 

13.01 A M. RICCA – visite le 19.02 à 9 H bd Reynaud-Labouly – problème de stationnement 

14.01 Envoi à M. RICCA et M. TALAZAC du résultat du sondage sur le sens de circulation av.Tourville- 

Barral à l’initiative de M.AILHAUD 

22..01 Lettre à M. PHILIPPE WAHL PDG Groupe La POSTE PARIS a/S de la fermeture du Bureau de Poste 

23.01 A M. TALAZAC a/s de la rénovation de la Place Baverel 

23.01 De « CLAIRE MAISON » - rencontre avec le nouveau Directeur prévue. 

24.01 De M. Richard NELLI  musicien– Accord pour la soirée de fin d’année. 

24.01 Rappel a MME CORDIER  de la plantation des arbres à la demande de M. AZAN  Av. de  

 Mazargues  

30.01 Lettre de Mme LELEYTER en vacance au Maroc 

3001 Invitation à la réunion de ce jour 

02.02 De M. BONOMO -  aménagement accès  Bd Reynaud-rue J. Isaac  

05.02 Demande de règlement de la  cotisation à la Confédération (30 euros) 

 

COMPTES RENDUS 

 

- C.R de la réunion de la commission (MOBILITE) du 23 Janvier  

- C.R de l’A.G de l’Association (Ecoute et trait d’Union) 

 

REUNIONS 

 

07.01 Réunion mensuelle suivie de l’apéritif terroir 

08.01 Rencontre avec Mme Claire PITOLAT a/S de l’urbanisation inquiétante du quartier 

10.01 Réunion au Corbusier, avec M. BANI  Expert en urbanisme  

11.01 Réunion à la Mairie  (projet urbanisation)  - C.R lu par le Président  

15.01 Réunion de la commission ‘MOBILITE) à la confédération 

21.01 Réunion du « Groupe URBANISME » 

22.01 A.G de l’association « Ecoute et Trait d’Union » 

23.01 Réunion au Corbusier pour les questions d’Urbanisme. 

23.01 Réunion « Centre Supervision sécurité – présence de M. BUSTI 



26.01 Réunion LEGRE MANTE 

29.01 Réunion sur la Mobilité à la Confédération  

04.02 Commission restreinte sur les problèmes d’urbanisation du Quartier 

07.02 Visite Mairie  - Enquête publique sur PLUI et OAP 

 

MANIFESTATIONS 

 

09.01 Commémoration des attentats à Paris de 2015 – RV ROND POINT DU Prado 

12.01 Concert à l’église de Ste Anne 

13.01 On fête les rois aux AIL 

18.01 Vœux à la Confédération 

20.01 Café Libre Expression  local des AIL  - sujet l’Urbanisation  

28.01 Conférence musicale local des AIL 

31.01 Oursinade à l’EHPAD   Résidence Ste Anne 

02.02 Concerts à l’Eglise – Musique sacrée 

03.02 Loto du CIQ Salle Bonnefon   

06.02 Apéritif NEXT DOOR 

 

A VENIR 

09.02 Expo galerie d’art au Corbusier (jusqu’au 3O Avril 

12.02 Loto de la FNACA salle Bonnefon  

12.02 C.A. au lycée Mistral 

19.02 RV avec M. RICCA Bd Labouly à 9 heures 

22.02 Club des Citoyens à 18 h 

26.02 Réunion commission animation à 18 h 

04.03 Réunion mensuelle du CIQ 

07.03 Réunion avec ALLIANZ sur la fiscalité des PROFESSIONNELS 

11.02 Réunion  avec ALLIANZ sur la fiscalité des particuliers  

30.03 Portes ouvertes au lycée Mistral 

06.04 LOTO du CIQ au lycée MISTRAL  

28.04 vide grenier au lycée Mistral 

 

DIVERS 

 

- URBANISME   - pétition en cours pour signature .Invitation à contacter la Commissaire Enquêtrice 

                     Mme PUECH  

 

§ ! 

  A la fin de la réunion M. BUSTI fait un compte rendu  des réunions auxquelles il a assisté  

 - su la pose des caméras. 

 - les résultats des Experts  sur le site LEGRE MANTE 

 - sur l’ensemble des projets immobiliers prévus et en cours dans le quartier  

 

LA PROCHAINE REUNJION AUR LIEU LE 4 MARS 2019 A 18 HEURES PRECISES 

 

 

 

 

 


